

Unabhängige PRATTELN

Pratteln, 19.10.2009

Fragestunde vom 26. Oktober 2009

Flugzughalt in Pratteln

Gemäss Mitteilung in den Medien hat es die SBB aus Kapazitätsgründen abgelehnt, ab Fahrplanwechsel im Dezember, den „Flugzug“ von Basel nach Zürich- Flughafen in Pratteln zu Pendlerzeiten Morgens und Abends halten zu lassen.

Meine Frage an den Gemeinderat:

Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen damit der „Flugzug“ wieder in Pratteln halten wird?

Ich danke für die Beantwortung der Frage.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen



Dominik Holenstein